



# communiqué

N°: 021  
No.:

Le 3 février 1987

## LE CANADA FOURNIT DE L'HUILE DE CANOLA AU BANGLADESH

DHAKA, BANGLADESH--Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé ici même aujourd'hui que le Canada fournira au Bangladesh de l'huile de canola raffinée d'une valeur pouvant atteindre 8 millions de dollars, à titre d'aide alimentaire pour l'année financière 1987-88.

"Le Bangladesh reçoit de l'aide alimentaire du Canada, principalement sous forme de blé, depuis son accession à l'indépendance en 1971, a expliqué M. Clark. Cette année, le gouvernement nous a demandé de lui fournir une aide alimentaire supplémentaire sous forme d'huile comestible afin de l'aider à nourrir la population".

Les quantités d'huile expédiées pourront varier, dépendamment des prix du moment et de la possibilité pour le Bangladesh d'assumer lui-même les frais de transport ou de demander au Canada de les prendre en charge.

L'huile sera vendue au public dans les magasins de l'État affichant de justes prix, de même que sur le marché libre; le produit de la vente sera réinvesti dans des projets locaux d'agriculture et d'aménagement rural au Bangladesh.

"Depuis 1971, le Canada a accordé plus d'un milliard de dollars en aide au Bangladesh, dont 622 millions de dollars en blé", a précisé M. Clark.

"Les autorités locales ont su tirer parti de l'aide alimentaire comme outil de développement pour améliorer la nutrition, accroître la production nationale de céréales vivrières et soutenir la balance des paiements", a ajouté le ministre.

.../2